

Hörschinger Spieler bewiesen ihr Können

Vier Nachwuchstalenten starteten bei den österreichischen Schach-Meisterschaften in St. Veit.

HÖRSCHING. Bei dem großen Jugendturnier nahm mit Ausnahme des Burgenlandes aus jedem Bundesland je eine Mannschaft teil. Patricia Pilic wurde vom Landesverband OÖ zu der Bundesjugendländer-Mannschaftsmeisterschaft im Oö-Team entsandt und war darüber hinaus bei den ÖM im Blitz- und Schnellschach am Start. Sarah Seebacher, Sebastian Bauer und Leonardo Pilic spielten bei den ÖM im Blitz- und Schnellschach mit. Mit dem niedrigsten Eloschnitt al-

ler Teams in die Mannschaftsmeisterschaft gestartet, konnten die Oberösterreicher mit Siegen gegen Kärnten, Salzburg und Tirol sechs Mannschaftspunkte erspielen. Am Ende reichte das für Endrang sechs.

Gute Ergebnisse erspielt

Einen Tag nach dem Mannschaftsbewerb erfolgte die Konkurrenz im Schnellschach. Bei den Mädchen erzielte Seebacher ganze 3,5 Punkte und belegte den zehnten Tabellenplatz. Pilic wurde mit zwei Zählern 16. Bei den Burschen belegten Leonardo Pilic und Bauer mit drei Zählern den 15. und 16. Tabellenrang. Am nächsten Tag standen die Blitzbewerbe auf dem Programm. Den 14. und 16. Rang belegten



In Kärnten gab es heiße Duelle und kühle Köpfe. Foto: Seebacher

Seebacher und Patricia Pilic. Bauer konnte mit vier Siegen und einem Remis den fünften und Leonardo Pilic mit zwei Siegen den 18. Rang belegen.

Von unserem Regionauten Gerald Huemer